

C'est la grande révélation que l'on pourrait retenir au sorti du Comité National Exécutif (NEC) du SDF tenu à Bamenda le samedi 13 janvier 2017.

A en croire Cameroun-Info.Net qui relaie cette information, après 28 ans donc de règne sans partage le chairman aurait finalement manifesté son envie de quitter la tête du parti de la balance.

« Les débats ont duré deux jours parce qu'il fallait régler les amendements à soumettre au prochain congrès qui se tiendra du 22 au 24 février 2018. Le plus important des amendements porte sur la création d'une sorte de présidence d'honneur pour le chairman. John Fru Ndi qui manifeste lui-même de plus en plus une certaine envie de se retirer. Ainsi, on prépare la relève, la gestion des affaires du parti sera bientôt confiée à un autre haut responsable du parti. En plus, toujours dans le vent du changement, il a été décidé que le chairman ne sera pas le candidat du SDF à l'élection présidentielle de 2018 » confie à Cameroon-Info.Net, un cadre du SDF qui a pris part pendant le weekend à la longue réunion du Comité exécutif du parti de la balance à Bamenda, dans la Région du Nord-Ouest.

Le SDF par cette « révolution » donnerait déjà un signal fort pour les prochaines échéances électorales, notamment la présidentielle qui conformément au calendrier électoral se tiendra en octobre 2018.

Même si pour l'heure aucun communiqué officiel du premier parti d'opposition au Cameroun ne fait l'état des lieux, il se murmure tout de même que la « crème » Joshua Osih qui sur le plan marketing représente le nouveau SDF pourrait être porté à la tête du parti de la balance.

Ce jeune cadre incarne le bilinguisme qui dans le contexte actuel est davantage un enjeu très important dans le Cameroun de demain. Pour en savoir un peu plus, tous les regards devraient être tournés vers le Congrès du SDF dont l'annonce a été faite pour le 22, 23, et 24 février prochain.